
 

 

 

 

 

        Liège, le 5 juin 2023. 

 

Chers parents,  

Comme vous le savez depuis août 2023, notre établissement a été scindé administrativement avec 
deux directions : l’école maternelle et l’école primaire.  En 2019, nous avons élaboré un plan de 
pilotage (PILL) pour l’école dans son entièreté.  Nous devons actuellement en recréer un pour les 
maternelles.  C’est pourquoi, nous vous demandons de remplir l’enquête ci-dessous afin que nous 
puissions effectuer un miroir de notre école.  Ce dernier servira à établir le contrat d’objectifs lié à 
notre nouveau plan de pilotage.  Néanmoins, nous souhaitons garder l’unité entre les deux écoles, 
c’est pourquoi nous continuerons de travailler en continuité avec ce qui a déjà été élaboré. 

D’avance, un grand merci de répondre à l’enquête que nous vous proposons. 

 

Voici le QR code à scanner afin d’accéder au questionnaire  

 

 

 

 

 

 

 

Si vous êtes dans l’impossibilité de répondre à ce questionnaire avec votre smartphone ou votre 
ordinateur, deux permanences sont organisées au sein de l’école maternelle : 

 

- Lundi 12/06 de 8h30 à 9h30 
- Mercredi 14/06 de 8h30 à 9h30 

 

    I.Leclercq & C. Lambert 

         Directrices 

      

Leodium
English version below
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Lidge, 5 june 2023

Dear parents,

As you know since August 2023, our establishment has been administratively split with two
directions:the nursery school and the primary school. |n2019, we developed a pilot plan (PILL)for
the school as a whole. We currently need to recreate one for kindergartens. Therefore, we ask you
to fill out the survey below so that we can make a mirror of our school. The latter will be used to
establish the contract of objectives related to our new steering plan. Nevertheless, we want to
keep the unity between the two schools, which is why we will continue to work in continuity with
what has already been developed.

ln advance, a big thank you for answering the survey we offer.

Here is the QR code to scan in order to access the questionnaire

lf you are unable to answer this questionnaire with your smaftphone or computer, two offices are
organized within the nursery school:

-Monday 12/06 from B:30 am to 9:30 am
-Wednesday 14/06 from B:30 am to 9:30 am

Lleclercq & C. Lambert
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